

EPIC | Temporada 1

EN EL PRINCIPIO: Cómo empezó todo y por qué aún importa

Episodio 4: Cómo vivir después del diluvio — Génesis 8–9:17

28 de Septiembre del 2025

INTRODUCCION:

Por favor, abran sus Biblia conmigo en Génesis 8; esta semana estaremos viendo la segunda parte de una de las historias más conocidas de toda la Biblia: el Arca de Noé.

La semana pasada vimos un retrato oscuro de la humanidad que estaba tan perversa, tan corrompida que Dios decidió comenzar de nuevo.

Muchas veces leemos las historias bíblicas como cuentos de niños, que muchas veces nos dejan sorprendidos lo cruda que es la realidad de este mundo.

El Pastor de Middletown, Pastor Michael, confesó esta semana que se sintió culpable por haber decorado el cuarto de sus hijos con dibujos del arca llena de animalitos tiernos y alegres... pero, si queríamos ser más precisos, debajo del arca también había cadáveres flotando, un recordatorio brutal de la santa ira de Dios contra el pecado.

Porque el diluvio no fue un cuento infantil... fue un juicio real, de un Dios real, contra un pecado real.

La semana pasada nos topamos de frente con la cruda realidad que nos muestra Génesis 6:5-6... Donde vimos lo que Dios vio, un mundo profundamente podrido y un Dios con un corazón partido en tristeza.

Génesis 6:5-6 (NBLA)

5 El Señor vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era solo hacer siempre el mal. 6 Y al Señor le pesó haber hecho al hombre en la tierra, y sintió tristeza en Su corazón.

Genesis 6:5-6 (ESV)

5 The Lord saw that the wickedness of man was great in the earth, and that every intention of the thoughts of his heart was only evil continually. 6 And the Lord regretted that he had made man on the earth, and it grieved him to his heart.

Por eso, Dios trajo un diluvio para borrar todo, y empezar de nuevo con Noé y su familia. El capítulo terminó en Génesis 7:24

Génesis 7:24 (NBLA)

24 Las aguas prevalecieron sobre la tierra 150 días.

Genesis 7:24 (ESV)

24 And the waters prevailed on the earth 150 days.

Ahora, como cristianos cuando hablamos con la cultura sobre el Arca de Noé, la gente suele enfocarse en las dudas y preguntas... si en serio todo pasó como lo cuenta la Biblia, o en otras palabras, si la Biblia es verdad o es un mito, o un invento de alguien.

- **¿De verdad un barco de madera podía aguantar semejante diluvio?**
- **¿Cómo pudieron caber tantos animales, con su comida y hasta sus camas?**
- **¿De verdad el agua cubrió TODO el planeta?**
- **¿Qué pasó con los dinosaurios?**
- **¿Quién dejó pasar las cucarachas y los chinches?**
- **¿Cómo hicieron para que el león no se comiera a las ovejas?**
- **¿Cómo llegaron los pingüinos y los osos polares?**
- **Y por último, ¿por qué deberíamos creer más en este relato que en otros mitos de diluvios que también existen en culturas del antiguo Cercano Oriente?**

Me encanta que existan evidencias históricas de un diluvio global.

Me encanta que organizaciones como Answers in Genesis nos ayuden con argumentos científicos dándole credibilidad al relato bíblico.

Pero la mayor parte del diluvio solo se puede explicar con una palabra: SOBRENATURAL.

Como cristianos, no podemos pretender explicar un evento sobrenatural con cosas humanas. Hechas por un Dios sobrenatural, con un propósito sobrenatural.

Así que no importa lo que pienses sobre qué grande fue el diluvio o sobre cuántos animales cupieron dentro del arca...

La Biblia lo dice claro:

Génesis 7:16 (NBLA)

16 los que entraron, macho y hembra de toda carne, entraron como Dios se lo había mandado.

Después el Señor cerró la puerta detrás de Noé.

Genesis 7:16 (ESV)

16 And those that entered, male and female of all flesh, went in as God had commanded him. And the Lord shut him in.

En otras palabras, ninguna explicación o razonamiento humano es suficiente; este relato solo tiene sentido si entendemos que Dios metió Su mano en nuestra historia para cumplir Su propósito.

Y con eso en mente, leamos Genesis 8:1-5

Génesis 8:1-5 (NBLA)

1 Entonces Dios se acordó de Noé y de todas las bestias y de todo el ganado que estaban con él en el arca. Y Dios hizo pasar un viento sobre la tierra y decrecieron las aguas. 2 Las fuentes del abismo y las compuertas del cielo se cerraron, y se detuvo la lluvia del cielo. 3 Las aguas bajaron gradualmente de sobre la tierra, y después de 150 días, las aguas habían disminuido.

4 Y en el día diecisiete del mes séptimo, el arca descansó sobre los montes de Ararat. 5 Las aguas fueron decreciendo lentamente hasta el mes décimo; y el día primero del mes décimo, se vieron las cimas de los montes.

Genesis 8:1-5 (ESV)

1 But God remembered Noah and all the beasts and all the livestock that were with him in the ark. And God made a wind blow over the earth, and the waters subsided. 2 The fountains of the deep and the windows of the heavens were closed, the rain from the heavens was restrained, 3 and the waters receded from the earth continually. At the end of 150 days the waters had abated, 4 and in the seventh month, on the seventeenth day of the month, the ark came to rest on the mountains of Ararat. 5 And the waters continued to abate until the tenth month; in the tenth month, on the first day of the month, the tops of the mountains were seen.

Al llegar al versículo 15, mientras Noé espera que las aguas bajen, pasaron casi 150 días más desde que apareció tierra hasta que el agua se retiró lo suficiente para que pudieran salir del arca.

¡Te imaginas todo ese tiempo sin WIFI!

Génesis 8:15-17 (NBLA)

15 Entonces dijo Dios a Noé: 16 «Sal del arca tú, y contigo tu mujer, tus hijos y las mujeres de tus hijos. 17 Saca contigo todo ser viviente de toda carne que está contigo: aves, ganados y todo reptil que se arrastra sobre la tierra, **para que se reproduzcan en abundancia sobre la tierra, y sean fecundos y se multipliquen sobre la tierra**».

Genesis 8:15-17 (ESV)

15 Then God said to Noah, 16 “Go out from the ark, you and your wife, and your sons and your sons' wives with you. 17 Bring out with you every living thing that is with you of all flesh—birds and animals and every creeping thing that creeps on the earth—that they may swarm on the earth, and be fruitful and multiply on the earth.”

La semana pasada hablamos sobre CÓMO sobrevivir al diluvio.

Esta semana, la pregunta cambia: ¿cómo se vive DESPUÉS del diluvio?

Míralo de esta forma:

Sobrevivir a una cirugía es una cosa...

Vivir con salud después de la cirugía es otra.

Sobrevivir el diluvio fue un milagro de la gracia de Dios.

Pero cómo vivió Noé DESPUÉS del diluvio y cómo vivimos nosotros en RESPUESTA a la gracia de Dios, ahí es donde comienza la verdadera historia.

Y quiero que veas lo primero que hizo Noé al salir del arca, y este es nuestro primer reto acerca de cómo vivir DESPUÉS del diluvio, así que...

1. PON LA ADORACIÓN PRIMERO | vs 8:20-22

1. PUT WORSHIP FIRST | vs 8:20-22

Génesis 8:20-22 (NBLA)

20 Entonces Noé edificó un altar al Señor, y tomó de todo animal limpio y de toda ave limpia, y ofreció holocaustos en el altar. 21 **El Señor percibió el aroma agradable**, y dijo el Señor para sí: «Nunca más volveré a maldecir la tierra por causa del hombre, porque la intención del corazón del hombre es mala desde su juventud. Nunca más volveré a destruir todo ser viviente como lo he hecho.

22 «Mientras la tierra permanezca, la siembra y la siega, el frío y el calor, el verano y el invierno, el día y la noche, nunca cesarán».

Genesis 8:20-22 (ESV)

20 Then Noah built an altar to the Lord and took some of every clean animal and some of every clean bird and offered burnt offerings on the altar. 21 And when the Lord smelled the pleasing aroma, the Lord said in his heart, “I will never again curse the ground because of man, for the intention of man's heart is evil from his youth. Neither will I ever again strike down every living creature as I have done. 22 While the earth remains, seedtime and harvest, cold and heat, summer and winter, day and night, shall not cease.”

Mira, ¿qué hubieras hecho tú? Despúes de meses encerrado con animales hediondos,

¡Creo que todos nosotros hubiésemos salido corriendo a besar la tierra, y directo a buscar donde nos podríamos echar un buen baño refrescante, ver dónde íbamos a guindar la hamaca, dónde íbamos a preparar la comida y cuánto tiempo nos vamos a demorar para limpiar todo el desastre que había en la tierra!

Pero Noé no empezó buscando comodidad, ni cómo iba a sobrevivir y menos reclamando lo que él pensaba que se merecía...

¡Lo primero que hizo fue adorar a Dios! Él edificó un altar...

La forma en que Noé respondió a la Gracia de Dios fue con gratitud y adoración.

Y esto es lo que tenemos que recordar...

La gratitud, no es lo que creemos que merecemos,

La gratitud muestra un corazón rescatado...

Y un corazón así siempre mira primero a quien lo salvó.

Mira:

Noé pudo haberse quejado y reclamado a Dios:

¡Mira todo lo que tuve que hacer, por tí!

¡Te cuide a todos estos animales!...

Pero en vez de reclamar, agradeció a Dios por ser quien los salvó de la destrucción.

Y fíjate en lo que sacrificó Noé.

No tenía un montón de animales de sobra para ofrendar.

Cada animal que sobrevivió era único y valioso.

Y aun así, Noé le dio a Dios desde la escasez, no desde la abundancia.

Él adoró con lo que le costaba.

Y aquí hay una lección increíble sobre lo que significa vivir generosamente.

Uno de los errores más grandes acerca de la generosidad (ofrendas/diezmos) es pensar que solo tenemos que dar cuando tenemos “extra”.

La generosidad bíblica nunca se mide por el tamaño de la ofrenda, sino por el sacrificio de quien lo da.

El apóstol Pablo puso a las iglesias de Macedonia como ejemplo de esto.

En 2 Corintios 8, dice que dieron “a pesar de su profunda pobreza”, y su generosidad se desbordó, no porque tuvieran abundancia, sino porque tenían gozo en Cristo.

No esperaron a que la vida fuera fácil.

Confían en Dios lo suficiente como para dar desde lo poco que tenían.

Eso es exactamente lo que hizo Noé en Génesis 8.

No adoró desde la abundancia. Adoró desde la escasez.

Y en el versículo 21, la Biblia dice que su sacrificio fue agradable al Señor. AMEN!

Pero tristemente, ser rescatados y bañados por la gracia de Dios no siempre produce gratitud y adoración. A veces lo que produce es un sentimiento de derecho. “Me lo merezco.”

Jesús lo mostró en Lucas 17 con los diez leprosos.

En esos tiempos, la lepra no era un simple sarpullido, era una muerte lenta y dolorosa.

Tu carne se pudría, tus dedos, tus pies, oídos y extremidades se caían, estabas aislado de tu familia, expulsado de la comunidad, obligado a gritar “¡Impuro, impuro!” cuando alguien se acercaba.

Ser sanado no solo era un milagro físico, sino que era también social, emocional y espiritual.

Diez recibieron esa gracia. Solo uno volvió a adorar a Jesús. Solo uno respondió con gratitud dice la palabra de Dios

Y eso todavía pasa hoy.

En nuestra iglesia hemos visto milagros tras milagros.

Hemos dado pavos, orado por familias enteras, invertido horas de consejería, ayudado a pagar la luz, el mercado o los biles, hemos recogido personas domingo tras domingo.

Y ¿cuántos regresan a decir “gracias”? Pocos. Muy pocos.

Porque ser rescatados no siempre genera gratitud.

A veces nos lleva a sentirnos que no nos merecemos

Y ahí viene la pregunta incómoda:

¿Qué hacemos después de que Dios nos saca de una tormenta?

¿Corremos a reconstruir, a arreglar todo, a volver a la normalidad... o nos detenemos a adorar?

Muchos de nosotros sabemos que es Dios quien nos ayuda con Su Gracia a sobrevivir esas semanas pesadas.

Él está con nosotros en el trabajo, el caos en casa, los desvelos... y cuando llega el domingo, estamos tan cansados que nos olvidamos de adorar al Dios que nos cargó en medio de la tormenta.

A veces, lo que más necesitamos poner en el altar como sacrificio... es nuestro horario

Y tenemos que recordar que el verdadero examen de gratitud no son solo palabras.

Así que **¿Lo que hacemos primero es la adoración o es algo que hacemos de lo que nos sobra?**

¿O peor aún, ni siquiera te detienes a adorar?

Génesis 8 nos recuerda:

La gratitud es la marca de un corazón que sabe que sobrevivió solo por Su gracia.

Ese fue el primer desafío de Noé después del diluvio: poner la adoración primero. Pero la historia sigue. En Génesis 9, Dios bendice a Noé y sus hijos:

Génesis 9:1-7 (NBLA)

1 Y Dios bendijo a Noé y a sus hijos, y les dijo: «Sean fecundos y multiplíquense, y llenen la tierra. 2 El temor y el terror de ustedes estarán sobre todos los animales de la tierra, sobre todas las aves del cielo, en todo lo que se arrastra sobre el suelo, y en todos los peces del mar. En su mano son todos entregados. 3 Todo lo que se mueve y tiene vida les será para alimento. Todo lo doy a ustedes como les di la hierba verde. 4 Pero carne con su vida, es decir, con su sangre, no comerán. 5 »De la sangre de ustedes, de la vida de ustedes, ciertamente pediré cuenta: a cualquier animal, y a cualquier hombre, pediré cuenta; de cada hombre pediré cuenta de la vida de un ser humano. 6 »El que derrame sangre de hombre,

Por el hombre su sangre será derramada,
Porque a imagen de Dios Hizo Él al hombre.

7 »En cuanto a ustedes, sean fecundos y multiplíquense. Pueblen en abundancia la tierra y multiplíquense en ella».

Genesis 9:1-7 (ESV)

1 And God blessed Noah and his sons and said to them, “Be fruitful and multiply and fill the earth. 2 The fear of you and the dread of you shall be upon every beast of the earth and upon every bird of the heavens, upon everything that creeps on the ground and all the fish of the sea. Into your hand they are delivered. 3 Every moving thing that lives shall be food for you. And as I gave you the green plants, I give you everything. 4 But you shall not eat flesh with its life, that is, its blood. 5 And for your lifeblood I will require a reckoning: from every beast I will require it and from man. From his fellow man I will require a reckoning for the life of man.

6 “Whoever sheds the blood of man,
 by man shall his blood be shed,
for God made man in his own image.

7 And you, be fruitful and multiply, increase greatly on the earth and multiply in it.”

Inmediatamente después de salir del arca, Dios reafirma el mandato de la creación:

“Sean fecundos y multiplíquense”

Y ajusta el orden bajo la caída:
Los animales ahora temen a los humanos y la carne ya puede comerse.

En otras palabras, Dios le dice a Noé:
“Voy a restablecer el dominio del hombre sobre la creación, pero con límites y con respeto.”

La vida después del diluvio será una vida de bendiciones con fronteras.

Vivir dentro de los límites (diseño de Dios) conduce a florecer; vivir fuera del diseño de Dios conduce al fracaso.

Entonces, **¿cuál es el reto para nosotros en estos versículos?** Es...

2. TRATA LA VIDA COMO SAGRADA | vs 9:1-7

2. TREAT LIFE AS SACRED | vs 9:1-7

En estos 7 versículos hay mucho más de lo que parece a primera vista... de hecho, hay dos temas que fácilmente podrían ser cada uno su propio sermón.

a. La santidad de la vida humana | vs 9:5–6

a. The sanctity of human life | vs 9:5–6

Después del diluvio, Dios vuelve a afirmar que la vida humana es sagrada porque lleva Su imagen.

Mira otra vez el versículo 6

Génesis 9:6 (NBLA)

6 →El que derrame sangre de hombre,
Por el hombre su sangre será derramada,
Porque a imagen de Dios Hizo Él al hombre.

Genesis 9:6 (ESV)

*6 “Whoever sheds the blood of man,
by man shall his blood be shed,
for God made man in his own image.*

Dios no pide cuentas porque la vida sea poca cosa, sino porque la vida es demasiado valiosa.

Es más, es tan importante para Él que si alguien se atreve a quitarla injustamente, tiene que responder por eso.

Esta es la base bíblica del valor de la vida, desde el vientre hasta la tumba:

Cada persona

Joven o anciano,

Fuerte o débil,

**Saludable o discapacitado
Lleva en sí la imagen de Dios.**

Dios también ajusta nuestra relación con la creación.
En el versículo 2 dice que

Génesis 9:2 (NBLA)

2 **El temor y el terror de ustedes estarán sobre todos los animales de la tierra**, sobre todas las aves del cielo, en todo lo que se arrastra sobre el suelo, y en todos los peces del mar. En su mano son todos entregados.

Genesis 9:2 (ESV)

2 *The fear of you and the dread of you shall be upon every beast of the earth and upon every bird of the heavens, upon everything that creeps on the ground and all the fish of the sea. Into your hand they are delivered.*

Es decir que todavía tenemos dominio como en el Edén, pero ahora es un dominio limitado y responsable.

No se trata de abusar, sino de administrar con reverencia.

Por eso Dios establece leyes que protegen la vida, que ponen freno a la violencia y que usan al gobierno como instrumento de justicia.

Ahora, **¿cómo vivimos los cristianos este llamado a tratar la vida como sagrada?**

Aquí hay algo que me pesa en el corazón:

Estamos listos y dispuestos a defender la vida del no nacido, a levantar nuestras voces contra el aborto y eso es lo que pensamos cuando hablamos de la santidad de la vida.

¡Pero creo que también deberíamos estar atentos a defender al vulnerable, darle dignidad al anciano y más que nunca rechazar con todo la cultura que glorifica la violencia, porque eso también es nuestro llamado!

Y hay algo más duro de reconocer:

Como iglesia, yo sé que estoy hablando en forma general y no todos somos iguales, pero a veces NO somos tan buenos para honrar la imagen de Dios en todas las personas.

Es fácil valorar a los que piensan como nosotros, pero **¿qué de aquellos que son diferentes?**

Pero lo que me parte el corazón es lo fácil de nosotros modelar con nuestras vidas y boca lo que dice Santiago 3:9

Santiago 3:9 (NBLA)

9 Con ella bendecimos a nuestro Señor y Padre, y con ella maldecimos a los hombres, que han sido hechos a la imagen de Dios.

James 3:9 (ESV)

9 With it we bless our Lord and Father, and with it we curse people who are made in the likeness of God.

¡Eso no puede ser!

Me duele ver cómo los políticos, influencers, esas voces en las redes sociales, los personajes de televisión e incluso familiares nos animan a responder con ODIO, como si el odio fuera un arma aceptable para los cristianos.

Pero Jesús lo dejó claro en Mateo 5:21-22

Mateo 5:21-22 (NBLA)

21 »Ustedes han oido que se dijo a los antepasados : “No matarás ” y: “Cualquiera que cometa homicidio será culpable ante la corte ”. 22 Pero Yo les digo que todo aquel que esté enojado con su hermano será culpable ante la corte; y cualquiera que diga: “Insensato” a su hermano, será culpable ante la corte suprema; y cualquiera que diga: “Idiota”, será merecedor del infierno de fuego.

Matthew 5:21-22 (ESV)

21 “You have heard that it was said to those of old, ‘You shall not murder; and whoever murders will be liable to judgment.’ 22 But I say to you that everyone who is angry with his brother will be liable to judgment; whoever insults his brother will be liable to the council; and whoever says, ‘You fool!’ will be liable to the hell of fire.

Recuerda que el enojo es asesinar en el corazón.

Mira, la amargura, insultos, palabras que deshumanizan... todas esas son semillas del mismo árbol.

Y es hora de dejar de permitir que alguien —sea quien sea— nos alimente con odio disfrazado de “justicia”

b. La santidad de la sangre | vs 9: 3-4

b. The sacredness of blood | vs 9:3-4

Dios les da un menú nuevo con más opciones...

Génesis 9:3-4 (NBLA)

3 Todo lo que se mueve y tiene vida les será para alimento. Todo lo doy a ustedes como les di la hierba verde. 4 Pero carne con su vida, es decir, con su sangre, no comerán.

Genesis 9:3-4 (ESV)

3 Every moving thing that lives shall be food for you. And as I gave you the green plants, I give you everything. 4 But you shall not eat flesh with its life, that is, its blood.

Con el perdón de los vegetarianos, esto me hace a mí y a todos los que les encanta la carne muy felices. ¡AMÉN!

Pero mosca, en el versículo 4 pone un límite:
No podían comer sangre...

¿Por qué?

Porque mira como lo explica Levítico 17:11

Levítico 17:11 (NBLA)

11 Porque la vida de la carne está en la sangre, y Yo se la he dado a ustedes sobre el altar para hacer expiación por sus almas. Porque es la sangre, por razón de la vida, la que hace expiación".

Leviticus 17:11 (ESV)

11 For the life of the flesh is in the blood, and I have given it for you on the altar to make atonement for your souls, for it is the blood that makes atonement by the life.

Aquí vemos el comienzo de un respeto profundo hacia la sangre.

Dios no quiere que sus hijos coman como animales salvajes.

La sangre queda apartada para un propósito, santa o sagrada.

Por eso se vuelve central en el sistema de sacrificios de Israel:

Derramar sangre significaba que una vida se entregaba por el pecado.

Desde el altar de Noé en adelante, la sangre se convierte en símbolo de expiación... vida por vida
Y todo esto apunta a Jesús.

En el Nuevo Testamento ocurre un giro clave:

El mismo Dios que prohibió comer sangre en Génesis 9 es el que en Cristo dice a sus discípulos:

"Esta copa es el nuevo pacto en Mi sangre... beban de ella todos ustedes."

En otras palabras, desde Génesis ya se estaba anunciando el día en que la única sangre capaz de dar vida verdadera sería derramada en la cruz. ¡AMÉN!

¿Qué significa esto para nosotros hoy?

Que si la sangre es sagrada, los que fuimos comprados con esa sangre vivimos apartados para Dios.

Que el evangelio no es barato: costó la vida de Cristo.

Que la santidad no es opcional ni aburrida: es la respuesta lógica de un pueblo que fue redimido.

Que la adoración no puede ser una rutina ni ligera, cuando venimos a la cruz, venimos maravillados y llenos de gratitud.

Como dice ese viejo himno:

Verso 1

¿Qué me puede dar perdón?

Solo de Jesús la sangre;

¿Y un nuevo corazón?

Solo de Jesús la sangre;

Verse 1

What can wash away my sin?

Nothing but the blood of Jesus.

*What can make me whole again?
Nothing but the blood of Jesus.*

Así que hasta aquí hemos visto:

Noé puso la adoración como su prioridad.
Dios nos llama a tratar la vida como sagrada.
Y ahora nos vamos a la última parte del pacto, ven conmigo a Génesis 9:11-13

Génesis 9:11-13 (NBLA)

11 Yo establezco Mi pacto con ustedes, y nunca más volverá a ser exterminada toda carne por las aguas del diluvio, ni habrá más diluvio para destruir la tierra». 12 También dijo Dios: «Esta es la señal del pacto que Yo hago con ustedes y todo ser viviente que está con ustedes, por todas las generaciones: 13 Pongo Mi arco en las nubes y será por señal de Mi pacto con la tierra.

Genesis 9:11-13 (ESV)

11 I establish my covenant with you, that never again shall all flesh be cut off by the waters of the flood, and never again shall there be a flood to destroy the earth.” 12 And God said, “This is the sign of the covenant that I make between me and you and every living creature that is with you, for all future generations: 13 I have set my bow in the cloud, and it shall be a sign of the covenant between me and the earth.

3. CONFÍA EN EL DIOS QUE SE ACUERDA | vs 9:11-15

3. TRUST THE GOD WHO REMEMBERS | vs 9:11-15

2 detalles que podemos encontrar en estos versículos.

Primero, la palabra “arco” no representa un arco de acuarela hermoso que Dios pinta. ¡No! Es el arco de un soldado de guerra.

La imagen es la de un arquero que cuelga su arma en el cielo, apuntando hacia arriba, como diciendo: “La batalla terminó. El juicio ya pasó.”

Segundo, listo, el arco iris no fue puesto principalmente para Noé... ¡ni siquiera para nosotros!

Génesis 9:15 (NBLA)

15 y me acordaré de Mi pacto, con ustedes y con todo ser viviente de toda carne. Nunca más se convertirán las aguas en diluvio para destruir toda carne.

Genesis 9:15 (ESV)

15 I will remember my covenant that is between me and you and every living creature of all flesh. And the waters shall never again become a flood to destroy all flesh.

Eso significa que el poder de la promesa no depende de nuestra memoria frágil, sino de la fidelidad de Dios.

El arco iris es el recordatorio de que las tormentas no tienen la última palabra.

Claro, eso no quiere decir que el arco iris no signifique nada para nosotros. ¡Al contrario! Cada vez que lo vemos, es como una señal visible que anuncia a toda voz: "Dios cumple Su palabra."

Es su símbolo de restauración después de la corrupción, de paz después del dolor y de provisión después de nuestro fracaso humano.

No sé si has escuchado el término del "bebé arco iris"
Es ese bebé que nace después que una mamá ha vivido la pérdida de un embarazo.
Ese bebé no reemplaza la pérdida ni borra las lágrimas ni cubre el dolor...

Pero sí trae vida nueva y luz a un corazón marcado por la tristeza.
Eso es exactamente lo que Dios hace con Sus promesas:
No borra el dolor, pero trae propósito en medio de la tormenta.

Y todo esto apunta al pacto más grande que tenemos en Cristo.
Porque en la cruz, Dios mismo se puso enfrente del arco y absorbió la flecha de nuestra condena.

**La próxima vez que veas un arco iris y digas: "¡Qué bonito!...",
Piensa que es como Dios dándote una señal gigante en el cielo diciendo:
"Yo me acuerdo de ti. Yo recuerdo Mi promesa. Recuerdo a Mi Hijo."**

**Y aquí está lo más increíble del evangelio:
El Dios que recuerda Su pacto es el mismo que decide no recordar tus pecados.**

Hebreos 8:12 dice:

Hebreos 8:12 (NBLA)
12 -->Pues tendré misericordia de sus iniquidades,
 Y nunca más me acordaré de sus pecados».

Hebrews 8:12 (ESV)
12 *For I will be merciful toward their iniquities,
and I will remember their sins no more.*

**¿Te das cuenta? Dios elige olvidar el pecado de todo aquel que confiesa a Jesús como Señor
y cree que Dios lo levantó de los muertos.**

Ese es el Dios en el que puedes confiar.
El Dios que da propósito a tu dolor.
El Dios que recuerda Su pacto, pero olvida tu pecado porque ya fue pagado en la cruz.

La pregunta es: **¿Le vas a decir Sí a ese Dios hoy?**

CONCLUSIÓN

¿Te das cuenta? Dios elige olvidar el pecado de todo aquel que confiesa a Jesús como Señor y cree que Dios lo levantó de los muertos.

Ese es el Dios en el que puedes confiar.
El Dios que da propósito a tu dolor.
El Dios que recuerda Su pacto, pero olvida tu pecado porque ya fue pagado en la cruz.

La pregunta es: **¿Le vas a decir Sí a ese Dios hoy?**